

Mit Schloss: Der Pavillon am Weg zur Gaststätte Meinhardsruh wurde von Bernd Thomas mit einem Holzschloss versehen. Das heißt jetzt Schloss Bellevue. Ortsvorsteher Bernhard Mensing (links) und Bürgermeister Gerhold Brill (rechts) bedanken sich bei Bernd Thomas (Mitte).

Schloss Bellevue

Neuerode: Schloss am Wanderweg eingeweiht

euerode hat jetzt ein eigenes Schloss Bellevue – den Pavillon am Wanderweg zum Gasthaus Meinhardsruh. Bernd Thomas aus Neuerode ist schon lange mit verschiedenen Holzkunstwerken in seinem Heimatdorf unterwegs. Unzählige Stunden

hat der Hobby-Künstler bereits in die Verschönerung von Neuerode investiert – kostenlos macht er das. Jetzt hat er den Pavillion mit einem großen Schloss aus Holz versehen. Und eine schöne Aussicht gibt es hier, denn das bedeutete Bellevue. (red)